

ZUR VERÖFFENTLICHUNG BESTIMMT

25/22

VORTRAG AN DEN MINISTERRAT

Betrifft: Entwurf eines Deregulierungsgesetzes 2017

Der Ministerrat hat mit den Beschlüssen vom 6. September 2016 und vom 2. November 2016 (11/25 und 19/14) Berichte über die Tätigkeit der der Arbeitsgruppe Deregulierung und Entbürokratisierung zur Kenntnis genommen.

Entsprechend der in Aussicht genommenen Vorgangsweise hat das Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst auf der Grundlage der ihm von den einzelnen Bundesministerien übermittelten Teilentwürfe den vorliegenden Entwurf erstellt.

Ich stelle den

Antrag,

die Bundesregierung wolle den angeschlossenen Gesetzesentwurf samt Vorblatt und Wirkungsorientierter Folgenabschätzung, Erläuterungen und Textgegenüberstellung dem Nationalrat zur verfassungsmäßigen Behandlung als Regierungsvorlage übermitteln.

13. Dezember 2016
Der Bundesminister
für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien:
DROZDA